



白子中だより

発行日 平成30年10月5日
第6号
発行 白子町立白子中学校
白子町中里860
TEL 33-2152
10学級 生徒数 221名



「皆さんの更なる活躍を期待します」

暑かった夏もようやく終わり、朝晩はめっきり涼しくなってきました。いよいよ秋本番を迎える10月となりました。9月は残暑の厳しい日もありましたが、教室のエアコンのおかげで生徒たちは快適な環境のなかで学習に取り組むことができました。

さて、10月5日で前期も終わりとなります。前期終業式の式辞の一部を以下に掲載いたします。

「今日は、前期の終業式です。4月5日の始業式、6日の入学式から今日まで、前期の授業日数は、1年生は94日、2・3年生は95日でした。でも、部活動などで、皆さんはこれ以上のたくさんの日数を学校で過ごしています。考えて見ると一日の約半分を学校で過ごしている皆さんにとって学校生活をどれだけ有意義に過ごしていくかということは大変重要なことだと思います。この前期に皆さんには、何を学び、どれだけ成長したでしょうか。自身を振り返ってみてください。

1年生は、大きく成長しました。中学校生活にも慣れ、元気な挨拶もできるようになってきました。最初の頃は練習についていくのが大変だった部活動の練習も、今は2年生と一緒に頑張っています。また、3つの小学校から集まり、最初はよそよそしかった人たちとも、今では本当に仲良く毎日過ごしています。

2年生は、3年生が残した伝統を受け継ごうと一生懸命に頑張っている姿が伺えます。これからは自分たちが白子中を背負っていくという意気込みが伝わってきます。3年生が引退した後の夏休みからの部活動でも1年生をよくリードし、新人戦では3年生に劣らない立派な成績を挙げてくれています。

3年生の皆さんには、すばらしい伝統をたくさん残してくれました。この前期の皆さんの活躍は実に立派でした。各行事や部活動、すべてにおいて最高学年としての誇りを持ち、その責任を十分に果たしてくれました。3年生の皆さんには、全てを1・2年生に託して、後期はいよいよ自分自身の進路決定に向けて、精一杯努力してくれることを期待しています。

そして、今年の生徒会役員選挙では1・2年生の皆さんの中から多くの立候補者がありました。最近は他の中学校ではなかなか立候補者が出ていないで、信任投票が多くなってきていると聞いています。その中で白子中学校では生徒会役員としてふさわしい人を競争選挙で決めるができる状態になったことは、生徒の皆さんのが白子中を少しでも良くしていくという意識の表れだと思います。その中から選ばれた新しい役員の皆さんにはこれまで以上に高い意識を持って活動していってください。

9月13日に東上総教育事務所の先生方や町の教育委員会の皆さんのが授業を見に来て下さいました。そして、その後の反省会ではどの生徒も落ち着いて授業に望み、話し合い活動では友達の意見を大切にし、前向きにたいへんよく頑張っているというお褒めの言葉をいただきました。今後はこの授業中の頑張りを無駄にせず、ぜひ学力の向上につなげてほしいと思います。そのためにも家庭学習を一層充実させていってほしいと思います。

さて、皆さんには現在、中学生です。この中学生という時期は「思春期」という心も身体も急激な成長を迎える時期であり、一方でいろいろなことに多くの悩みを持つ時期もあります。自分一人だとは思わないでください。だれでも悩みながら大人に成長していくのです。悩みのない人生はありません。もちろん、喜びや充実感など楽しいこともいっぱいあります。晴れの日があり、雨の日があり、曇りの日がある。これが人生です。特に思春期真っ只中の皆さんには、自我が目覚め、人生や友情などについて考え、自分の将来に夢や不安を抱え、人として生きる道を探す時期です。自分をいかにコントロールしながら正しい道を歩んでいくか、何をよりどころとするかを見つけていく時期です。今のこの時を大切にし、何事にもしっかりと取組み、まずは基礎となる力をつけてください。

もしも、悩みが大きくて一人で解決できないときは周りにいる人に必ず相談して下さい。友達であったり、家の人があったり、あるいは担任の先生であったり、誰かが聞いてくれます。学校にはスクールカウンセラーの野田先生もいらっしゃいます。どうか一人で悩まずに、必ず相談してください。前期の皆さんの活躍に感謝し、後期もそれ以上に頑張ってくれることを期待して終わりといたします。」

白子中学校長 野口一展

白子中「2018新人体育大会・コンクール」の結果

野球部 1回戦 6-7 白子・長南中対長生中

サッカーチーム

1回戦 1-8 対東中

ソフトテニス部

男子 1回戦 2-1 対長柄中

準決勝 1-2 対本納中(第3位)

女子 1回戦 0-3 対長生中

(個人) 大矢翔太・北田海優(第3位)

県大会出場

バスケットボール部

男子 2回戦 47-40 白子・富士見対南中

準決勝 対長生中(10/6開催)

女子 1回戦 33-39 対長南中

バレー部

予選リーグ 2勝0敗

決勝リーグ 2勝0敗

決勝戦 1-2 対東中(準優勝)

県大会出場



生徒会新役員が決定しました！

10月1日(月)に生徒会選挙が行われ、13名の候補者が生徒会への思いを演説しました。即日開票の結果誕生した新役員を紹介します。

会長 北田 悠真(2-1)

副会長 高山 鳩斗(2-1)

江本美音楽(2-1)

総務 上野笑李菜(2-3)

田代 璃音(2-2)

清水 美希(1-2)

田邊 悠翔(1-1)

柔道部 男子

男子 予選リーグ 1勝1敗

準決勝 3-2 対長南中

決勝 1-4 対一宮中(準優勝)

県大会出場

(個人) 齊藤拓海(優勝) 県大会出場

田邊拓未(優勝) 県大会出場

河野心紅(優勝) 県大会出場

剣道部

男子 予選リーグ 1勝2敗

準決勝 1-4 対陸沢中(第3位)

女子 予選リーグ 2勝

準決勝 2-2 対茂原東

得点数差敗退(第3位)

(個人) 西澤由紀乃(第3位)

水泳 県新人体育大会

宗嶋穂乃華 50m背泳ぎ(第3位)

100m平泳ぎ(第5位)

美術 障害者雇用支援月間ポスター原画

松本淳穂 厚生労働大臣賞

*全国第1位に相当します。

英語 郡市英語発表会

細谷基晴 暗唱の部(第3位)

10月の主な行事予定

1日(月) 生徒会選挙

2日(火) 郡市音楽発表会

3日(水) 3年実力テスト

5日(金) 前期終業式

6日(土) PTAバレー部大会
郡市新人戦(バスケ男子)

8日(月) 体育の日

9日(火) 後期始業

12日(金) 専門委員会

18日(木) 郡市駅伝大会

27日(土) 明石祭、PTAバザー

29日(月) 振替休業

30日(火) 3年進路面談開始

①スクールカウンセラー 野田美智子先生
毎週火曜日 10:00~16:00

(10月4日、9日、16日、22日)

場所 相談室(1・2学年昇降口横)

直通電話 33-2950

※保護者のカウンセリングも受け付けています。お気軽に御相談ください。

②「セクハラ相談窓口」を設けています。
担当職員…橋本千明養護教諭

渡辺奈緒子教諭

関智美教諭・教頭

相談日時…随時

※お気軽に御相談ください。

